

Viele Lernfortschritte im Schneesportlager in Davos

KLINGNAU (mmi) – In der ersten Ferienwoche hat die Oberstufe Unteres Aaretal (OSUA) ihr traditionelles Schneesportlager unter der Leitung von Ralph Merlo in Davos verbracht. Insgesamt 46 Schülerinnen und Schüler im Alter von 12 bis 16 Jahren nahmen daran teil und genossen eine abwechslungsreiche Woche auf Ski und Snowboard im Skigebiet Jakobshorn.

Zehn engagierte Leiterinnen und Leiter sorgten dafür, dass sowohl Grundlagen vermittelt als auch neue Tricks erlernt werden konnten. Besonders beeindruckend waren die Fortschritte der Anfänger: Fünf Teilnehmende auf Skis und sieben auf dem Snowboard standen zu Beginn noch am Anfang, machten jedoch im Verlauf der Woche enorme Lernfortschritte und gewannen sichtbar an Sicherheit und Selbstvertrauen.

Das Wetter zeigte sich wechselhaft, während sich Sonne und Wolken immer wieder abwechselten, sorgte der Mittwoch mit frischem Neuschnee für optimale Pistenverhältnisse und strahlen-



de Gesichter. Leider mussten vier Teilnehmende wegen Erkältungen und zwei aufgrund von Verletzungen vorzeitig die Heimreise antreten.

Neben dem Sport kam auch das Ge-

meinschaftsleben nicht zu kurz. Ein abwechslungsreiches Abendprogramm mit vielen Spielen und einer abschliessenden Disco bildete einen wichtigen Bestandteil des Lagers. Für das leibliche Wohl

sorgte ein motiviertes Küchenteam, das morgens und abends hervorragende Mahlzeiten zubereitete. Mittags wurden die Jugendlichen im Restaurant Jschalp versorgt.

Bei der Rückkehr nach Klingnau waren alle Beteiligten zwar müde, aber um viele schöne Erlebnisse, neue Freundschaften und eine wertvolle Erfahrung reicher.